
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
 

右ＱＲコードを 

ご活用下さい 

い 

2025.2.6 №528 

杉並区での都営住宅の増設、戸数増を 
杉並区議団・原田都議で東京都住宅局に要望 
 

 

地
域
偏
在
の
解
消
に
目
を
向
け 

公
営
住
宅
の
抜
本
的
増
設
を 

1
月
24
日
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
原
田
あ
き

ら
都
議
と
と
も
に
、
東
京
都
住
宅
局
の
担
当
者
と
面
談
し
、

都
営
住
宅
の
増
設
を
要
望
し
ま
し
た
。 

杉
並
区
は
持
ち
家
世
帯
の
割
合
が
低
く
（
借
家
比
率
が

高
い
）、
借
家
の
う
ち
「
民
営
借
家
」
の
割
合
が

2
3

区
平

均
よ
り
高
く
な
っ
て
い
ま
す
。 

一
方
、
公
営
住
宅
の
人
口
当
た
り
の
供
給
率
が
杉
並
区

は
23
区
中
19
番
目
。
総
世
帯
数
に
占
め
る
供
給
率
も
同
じ

く
19
位
で
、
区
部
平
均
の
３
分
の
１
と
低
位
で
す
。
杉
並

区
の
公
営
住
宅
が
他
区
と
比
較
し
て
も
極
め
て
少
な
い
状

況
で
す
。 

代表質問を行ないます 
 

公営住宅の課題等も含め代表質問を行な

います。ぜひ、傍聴にお越しください。 

■2月１２日（水）～午後２時３０分頃 

公
営
住
宅
供
給
率
が
低
い
課
題 

杉
並
区
は
23
区
中
19
番
目 

 

都
の
担
当
者
は
「
供
給
数
に
つ
い
て
、

地
域
に
よ
っ
て
偏
在
が
あ
る
こ
と
は
認

識
し
て
い
る
」
と
し
つ
つ
「
都
営
住
宅
は

現
状
で
充
足
し
て
お
り
増
や
す
考
え
は

な
い
」
と
回
答
。
建
替
え
の
際
の
戸
数
増

に
つ
い
て
は
「
従
前
の
戸
数
は
維
持
し
、

な
る
べ
く
単
身
世
帯
を
増
や
し
て
い
く

方
向
」「
事
業
用
住
戸
（
建
替
え
に
伴
う

一
時
移
転
用
）
は
必
要
以
上
に
持
た
な

い
よ
う
に
し
て
い
る
」
と
答
え
ま
し
た
。 

引
き
続
き
、
公
営
住
宅
の
増
設
を
求

め
ま
す
。 

さ
ら
に
、
杉
並
区
で
は
２
０
１

５
～
２
０
２
４
年
で
、
世
帯
数
が

２
万
７
３
９
８
世
帯
増
加
し
て
い

る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
公
営
住
宅

の
合
計
数
は
８
７
戸
減
少
し
て
い

ま
す
。
こ
れ
ら
杉
並
区
の
現
状
を

都
の
担
当
者
に
伝
え
ま
し
た
。 

ま
た
、
党
区
議
団
が
実
施
し
て

い
る
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら

れ
た
公
営
住
宅
の
増
設
を
求
め
る

声
を
紹
介
。
①
都
営
住
宅
の
増
設

②
区
内
都
営
住
宅
の
建
替
え
を
機

に
戸
数
を
増
設
す
る
こ
と
③
杉
並

区
に
お
け
る
区
営
住
宅
、
高
齢
者

借
り
上
げ
住
宅
増
設
へ
の
支
援
、

の
３
項
目
を
要
望
し
ま
し
た
。 

 

アンケートに寄せられた声（抜粋） 
 

⚫ 年をとっているので住む部屋がない。都営住
宅に入りたい。家賃のために働いているみた
い。（80代） 

⚫ 公営住宅に入居したいのですが…家賃が少な
いところで生活できると安心ですが、入居が

できずそれが一番の不安。（70代） 
⚫ 困っていることー家賃の負担、希望ー都営住

宅の増設（80代自営業夫婦） 
 

杉並区の都営・区営住宅の状況 
・供給戸数 3973 戸 

・総世帯数に占める供給率 2.1％  

23 区中１９位  （区部平均 7％） 

※供給数の多い自治体 

１位 江東区 18.3％ ２位 北区 16.2％ 

３位 足立区 15.2％ 

党区議団、原田あきら

都議が住宅局に調査内

容・要望書を提出。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年度予算案に計上された事業について 

 
 

地域での餅つき大会 ２４臼！！ 
 

地元の餅つき大会に、つき手として参加しました。 

今週の一コマ 

餅
つ
き
中
。 

岸
本
区
長
の
記
者
会
見
で
は
、
子
ど
も
に
関
す
る
事
業
に
つ
い
て
、
拡
充
が
示

さ
れ
ま
し
た
。 

子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り
に
関
す
る
取
り
組
み
と
し
て
、
現
存
す
る
25
の
児
童

館
を
存
続
し
、
児
童
館
が
無
い
７
つ
の
中
学
校
区
に
１
館
ず
つ
児
童
館
を
新
設
。

区
内
７
地
域
の
児
童
館
を
「
中
・
高
校
生
機
能
優
先
館
※
」
と
し
ま
す
。 

※
中
高
生
以
外
も
利
用
で
き
ま
す
。 

「
子
ど
も
の
居
場
所
」
拡
充
に
向
け
て 

小
中
学
生
の
体
育
館
利
用
に
つ
い
て
、
１
回
１
０
０
円
予
約
無
し
で
自
由
に
遊

ぶ
こ
と
が
で
き
る
「
一
般
使
用
」
の
枠
を
順
次
拡
大
。
令
和
８
年
度
は
「
一
般
使

用
」
の
使
用
料
を
小
中
学
生
に
加
え
、
高
校
生
も
無
料
と
な
り
ま
す
。 

地
域
住
民
を
は
じ
め
と
し
た
多
様
な
担
い
手
に
よ
る
居
場
所
づ
く
り
推
進
の

た
め
、
子
ど
も
食
堂
へ
の
助
成
を
新
た
に
開
始
。
子
ど
も
の
多
様
な
居
場
所
が
増

え
る
よ
う
支
援
を
行
な
っ
て
い
く
、
と
し
ま
し
た
。 

前
区
政
の
児
童
館
全
館
廃
止
方
針
か
ら
、
子
ど
も
の
居
場
所
を
拡
充
し
て
い
く

方
針
に
明
確
に
舵
が
切
ら
れ
た
こ
と
は
重
要
な
変
化
で
す
。 

今
議
会
に
は
「
子
ど
も
の
権
利
に

関
す
る
条
約
」
も
提
案
さ
れ
ま
す
。

未
来
を
に
な
う
子
ど
も
た
ち
の
健

や
か
な
成
長
を
支
援
し
て
い
く
た

め
に
、
党
区
議
団
は
全
力
を
尽
く
し

ま
す
。 

 善福寺児童館時代から続く伝

統的な行事で、今も活発に取り組

まれています。 

３升２４臼を地域関係者のみ

なさんと協力して餅にしました。

翌日は全身が筋肉痛に…（苦笑） 


